質の高い行政サー すうには

律型人材の育成・意識改革



岩下竜也 議員 **IWASHITA Tatsuya**

町民の皆さまの声を解決する

私は、議員に就任してから、

町を支える職員の皆さん

のかと、疑問に思うようにな 働きやすい環境ができている きているのか、職員にとって ているのか、適切な対応がで が、町民の皆さまに対して、 豊山町を支える役場の職員 しっかり行政サービスができ ため、行政に要望、調査など を依頼してきたが、そもそも、

調査を進めてきた。 接聞き取り調査を行ったり、 いるのかと思い、私自身で直 皆さんの働き方はどうなって り、豊山町役場で働く職員の 必要な資料を要求するなど、 今回の質問を行うにあた

である。 ではないか、と感じたところ 管理職との間でのコミュニ こと、2つ目は、若い職員と 年々増加している傾向にある 時間外勤務の推移を見ると、 ケーションが不足しているの 大きく2つある。1つ目は、 この調査で感じたことは、

> Q が、この点について、どのよ きやすい職場づくりを行って 世代を担う若い職員がより働 組んでいただくとともに、次 境に関する課題の解決に取り 職員が一丸となって、職場環 部の職員にかかっている業務 いくことが重要であると思う だけでなく、町長をはじめ、 負担を分担するなど、当事者 の労働環境の見直しや一

のが重要な課題であると認識 政に対するニーズは年々多様 している。 に発揮できるよう育てていく しても若い職員の能力を十分 急激に増えてきている。町と この10年で若い職員の割合が 化、複雑化している。また、 議員ご指摘のとおり、行

くりが大切であると考える。 的に取り組めるような職場づ 員が自ら考える必要性を感 応していくためには、若い職 社会情勢の急速な変化に対 課題の解決に向けて積極

うに考えているのか。

現在、町では働きやすい

予定は。 職場づくりに向け、 的にどのような取り組みを行 っているのか。また、今後の 具体

ら判断し行動できる自律型人 ほか、職場における職員の孤 更を行った。また、14パター 職員をいち早く登用し、活躍 材の育成」を掲げた新たな人 手職員により「自ら考え、 に応じた働き方を可能にした 入し、職員のライフスタイル とができる時差勤務制度を導 することができる組織への変 てグループ制を導入し、若手 づくりに向け、係制を廃止し 若手職員が活躍しやすい職場 材育成方針を策定したほか、 現在、庁内で公募した若 ンの勤務時間から選択するこ

> と並行して、業務効率化に向 うした働きやすい職場づくり 取り組んでいる。今後は、こ けた業務のマニュアル化やD て働きやすい職場づくりにも を担っていく若い世代にとっ 減に努めるなど、新たな時代 複雑化する職員のストレス軽 したメンター制度を導入し、 立や精神的不安の解消を目指 Xの更なる推進にも取り組ん

取り組みの考えは。 の時間外勤務を適切に管理す り組んでいくのか。具体的な るため、今後、どのように取 力を入れるべきである。職員 Q は、職員の労務管理にも 働きやすい職場づくりに

総務部長

労務管理を行っていく。 理システムを導入し、適切な 令和6年4月から庶務管

努めていく。 で話し合うなど、時間外勤務 外勤務が生じる原因を職場内 に対する職員の意識向上にも 労務管理だけでなく、時間